

Wir trauern um unser Firmengründerpaar

Gertrud und Paul Wolf

Sie haben uns im Abstand weniger Tage nach einem erfüllten Leben beide verlassen.

1964 haben sie in Dällikon die Firma «Paul Wolf Elektrische Anlagen» gegründet und mit unermüdlichem persönlichem Einsatz das Unternehmen aufgebaut und stetig weiterentwickelt. Selbst im hohen Alter standen sie uns mit Rat und Tat immer wieder zur Seite.

Es ist uns eine Ehre, das Lebenswerk der beiden fortführen zu dürfen. Wir werden sie stets in dankbarer Erinnerung behalten.

*P. Wolf AG, Elektrische Anlagen
Familie Wolf mit Mitarbeitern*